

СОДЕРЖАНИЕ

ПРОБЛЕМЫ ЧАСТНОГО (ГРАЖДАНСКОГО) ПРАВА



Совокупный залог. Часть I: Обеспечительные доли

И.И. Зикун

9

Представительство в знании: сравнительно-правовое исследование

М.В. Марасанов

69

Исследование природы личных прав с позиции учения
о субъективном частном праве

(часть 1)

П.А. Кормич

135

ГРАЖДАНСКОЕ ПРАВО В КОММЕНТАРИЯХ



Критика концепции неимущественного вреда

И.А. Черкашин

176

ПОЛИТИКА ПРАВА



Из практики Совета при Президенте Российской Федерации
по кодификации и совершенствованию гражданского законодательства

199

О праве подозреваемых и обвиняемых, находящихся
в местах содержания под стражей, на выдачу доверенностей
(Экспертное заключение № 249/3-2025 от 30 января 2025 г. по проекту
федерального закона № 791789-8 «О внесении изменения в статью 185.1
части первой Гражданского кодекса Российской Федерации»)

201

Об обязательной государственной регистрации права пользования
недвижимым имуществом отказополучателем по завещательному отказу,
договора безвозмездного пользования недвижимым имуществом и сведений о
заключении соглашения долевых собственников о порядке владения
и пользования недвижимым имуществом
(Экспертное заключение № 250/1-2025 от 31 марта 2025 г. по проекту
федерального закона № 841857-8 «О внесении изменений в статьи 247
и 259.3 части первой, статьи 689 и 700 части второй и статью 1137
части третьей Гражданского кодекса Российской Федерации»)

206

Об установлении запрета для кредитора на начисление мер ответственности
за нарушение заемщиком обязательств по договору потребительского
кредита, на предъявление к наследникам заемщика требования о досрочном
исполнении обязательств и на обращение взыскания на предмет залога
до принятия ими наследства
(Экспертное заключение № 250/3-2025 от 31 марта 2025 г. по проекту
федерального закона № 532254-8 «О внесении изменений в статью 14
Федерального закона «О потребительском кредите (займе)»»)

211

О консервации и расселении пустующих многоквартирных домов
(Экспертное заключение № 250/4-2025 от 31 марта 2025 г. по проекту
федерального закона № 849562-8 «О внесении изменений в Жилищный кодекс
Российской Федерации и статью 56.3 Земельного кодекса
Российской Федерации»)

216

О проекте нового Трудового кодекса Российской Федерации
(Экспертное заключение № 251/2-2025 от 15 мая 2025 г.
по проекту федерального закона № 858157-8 «Трудовой кодекс
Российской Федерации»)

222

О предоставлении государственным унитарным предприятиям права заключения договоров аренды объектов недвижимости аэродромов, находящихся в федеральной собственности, без проведения торгов
*(Экспертное заключение № 251/3-2025 от 15 мая 2025 г.
по проекту федерального закона «О внесении изменений в статью 49
Воздушного кодекса Российской Федерации»)*
228

ИНОСТРАННАЯ НАУКА ЧАСТНОГО ПРАВА



На пути к балансу между охраной имущественных прав и свободой творчества
(исторический анализ зарубежного развития института производных
произведений)
(начало)
А.А. Никифоров
236

КРИТИКА И РЕЦЕНЗИИ



Отзыв ведущей организации на диссертацию
Ибрагимова Константина Юрьевича на тему: «Феномен юридического
обособления имущества в частном праве», представленную на соискание
ученой степени кандидата юридических наук по специальности 5.1.3.
Частноправовые (цивилистические) науки
283

TABLE OF CONTENTS

PROBLEMS OF CIVIL LAW



Aggregate Pledge. Part I: Security Interests

I.I. Zikun

9

Imputation of Agent's Knowledge to Their Principal:
A Comparative Legal Study

M.V. Marasanov

70

Research on the Nature of Personal Rights from the Perspective
of the Doctrine of Subjective Private Law

(Part 1)

P.A. Kormich

136

CIVIL LAW IN COMMENTARIES



Criticism of the Concept of Non-Pecuniary Damage

I.A. Cherkashin

177

LEGAL POLICY



Current Papers of the Council for Codification and Improvement
of Civil Legislation Attached to the President of the Russian Federation

200

On the Right of Suspects and Accused Persons in Places of Detention to Issue Powers of Attorney (<i>Expert Resolution No. 249/3-2025 of January 30, 2025 on the Draft Federal Law No. 791789-8 “On Amendment to Article 185.1 of Part One of the Civil Code of the Russian Federation”</i>)	201
---	------------

On Mandatory State Registration of the Right to Use Real Estate by a Legatee Under a Testamentary Refusal, an Agreement for the Gratuitous Use of Real Estate and Information on the Conclusion of an Agreement Between Shared Owners on the Procedure for Owning and Using Real Estate (<i>Expert Resolution No. 250/1-2025 of March 31, 2025 on the Draft Federal Law No. 841857-8 “On Amendments to Articles 247 and 259.3 of Part One, Articles 689 and 700 of Part Two and Article 1137 of Part Three of the Civil Code of the Russian Federation”</i>)	206
--	------------

On Establishing a Ban on the Creditor to Charge Liability Measures for the Borrower’s Violation of Obligations Under a Consumer Loan Agreement, to Present the Borrower’s Heirs with a Demand for Early Fulfillment of Obligations and to Foreclose on the Subject of the Pledge Before They Accept the Inheritance (<i>Expert Resolution No. 250/3-2025 of March 31, 2025 on the Draft Federal Law No. 532254-8 “On Amendments to Article 14 of the Federal Law ‘On Consumer Credit (Loan)’”</i>)	211
---	------------

On the Conservation and Resettlement of Empty Apartment Buildings (<i>Expert Resolution No. 250/4-2025 of March 31, 2025 on the Draft Federal Law No. 849562-8 “On Amendments to the Housing Code of the Russian Federation and Article 56.3 of the Land Code of the Russian Federation”</i>)	216
--	------------

On the Draft of the New Labor Code of the Russian Federation (<i>Expert Resolution No. 251/2-2025 of May 15, 2025 on the Draft Federal Law No. 858157-8 “Labor Code of the Russian Federation”</i>)	222
--	------------

On Granting State Unitary Enterprises the Right to Conclude Lease Agreements for Airfield Real Estate Objects in Federal Ownership Without Holding a Tender	
---	--

*(Expert Resolution No. 251/3-2025 of May 15, 2025 on the Draft Federal Law
“On Amendments to Article 49 of the Air Code of the Russian Federation”)*

228

FOREIGN STUDIES IN PRIVATE LAW



Striking a Balance Between the Protection of Property Rights
and Creative Freedom: A Historical Analysis of Derivative Works Doctrine
in Foreign Law
(Beginning)

A.A. Nikiforov

237

CRITICS AND REVIEWS



Review of the Leading Organization on the Dissertation
of Konstantin Yuryevich Ibragimov on the Topic: “The Phenomenon
of Legal Separation of Property in Private Law”, Submitted for the Degree
of Candidate of Legal Sciences in Specialty 5.1.3. Private
Law (Civil) Sciences

283